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Kurztitel

Kosten "STADTPASS“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

im Rahmen der Haushaltskonsolidierung wird auch die Reduzierung der Kosten für Veröffentlichungen 

der Stadtverwaltung eingehend geprüft. In diesem Zusammenhang sei auch auf die Stellungnahme 

S0117/07 zum Thema Doppelvermarktung der Landeshauptstadt hingewiesen.

Daher möchte ich Ihnen heute folgende Fragen stellen:

1. Welche Kosten entstehen durch die Herstellung und Verteilung der Publikation „STADTPASS“, 

inkl. der Arbeitskosten der damit beschäftigen kommunalen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für 

die Stadt Magdeburg?

2. Wurde die Möglichkeit geprüft, durch verstärkte Werbung von Dritten im „STADTPASS“ die 

entstehenden Kosten für die Landeshauptstadt Magdeburg zu reduzieren?

Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.
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